

Steckbrief Hans Fermer

04.11.2019 15:24 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Steckbrief Hans Fermer



Steckbrief Hans Fermer

Alter: 65

Beruf: Schulverwaltungsassistent

Geburtsort: Haltern-Sythen

Wohnort: Alt-Wulfen

Hobbys: Natur erleben, Radfahren, Sport

29 Jahre lang dem GSC-Wulfen 1969 e. V. treu geblieben

Der Sport zieht sich durch das Leben von Hans Fermer. Bevor er 1990 der Herrengymnastikgruppe des GSC Wulfen beitrug, hielt er sich bereits in einigen Sportkursen der VHS fit. „Ich wollte aber etwas Beständigeres haben und nicht immer nur von Kurs zu Kurs teilnehmen“, erinnert sich der aktive Wulfener.

Er wurde auf den Herrensport in Barkenberg aufmerksam, trat mit zwei weiteren Mitstreitern in den Verein ein und blieb dabei. Bei der Vereinsgründung vor 50 Jahren war Hans Fermer zwar nicht dabei, aber er bringt es mittlerweile immerhin auf stattliche 29 Jahre Vereinszugehörigkeit. Dort ist er seit 2013 auch ehrenamtlich tätig.

So oft es geht ist der Wulfener in Sportkleidung donnerstags zwischen 20:00 Uhr und 22:00 Uhr in der Sporthalle der Grünen Schule in der Herrengymnastikgruppe anzutreffen. „Anschließend wird der Abend in der Wittenbrinkklause noch einmal besprochen“, schmunzelt der aktive Wulfener. Dass er und seine Mitglieder durch den Sport fit geblieben sind, beweisen sie regelmäßig auf ihren Radtouren, die schon mal 80 Kilometer lang sein könnten. Und das ohne Elektrounterstützung in Form eines E-Bikes.

Während die Männer beim Herrenfitness unter sich bleiben, ist die Volleyballgruppe des GSC Wulfen gemischt. Hier spielt Hans Fermer im Team mit seiner Frau Ulla. „Seit dem Jahre 2017 unterstütze ich hierbei unseren Volleyball-Trainer Amar Bijo bei seinen Aufgaben“, erwähnt er.

Die 20 erfahrenen Volleyballerinnen und Volleyballer suchen zurzeit sportlichen Nachwuchs, eventuell auch, um wieder auf Turnieren in der Hobbyliga des StadtSportVerbandes zu spielen. „Jahrelang waren wir dort regelmäßig anzutreffen, dann hatten wir leider zu wenig Mitglieder“, bedauert Hans Fermer die Entwicklung. Die Volleyballer schmettern den Ball jeden Montag von 20:30 bis 22:00 Uhr in der Turnhalle der Grünen Schule übers Netz. Wer mag, der kann gerne zum Training vorbeischaun oder sich auf der Webseite gsc-wulfen.de auch über die weiteren Sportangebote wie Kinderturnen oder Steppaerobic vorab schon mal informieren.



Vier Jahre bevor Hans Fermer begann, seinen Volleyball-Trainer zu unterstützen, wurde er zum Kassenwart des Vereins gewählt. „Hier kümmere mich um die An- und Abmeldungen sowie um die Buchhaltung im Verein. Das war eine ordentliche Herausforderung“, erinnert er sich. „Ich musste mich erst mit der digitalen Datenverarbeitung auseinandersetzen und mich da durchwuseln. Es war ja alles Neuland für mich“, fährt er fort. Aber die Arbeit macht ihm Spaß und hält den 65-Jährigen ebenso geistig fit wie die Arbeiten an den Webseiten des Vereins, die er nach einer Einarbeitung nun weiter betreut.

Geistig und auch körperlich fit halten Hans Fermer zudem seine vier drei- bis siebenjährigen Enkelkinder. „Ich habe einen ganz kleinen Gemüseanbau mit Tomaten, Chili und Kürbissen, hauptsächlich für unsere Kleinen“, freut sich der naturbegeisterte Opa. „Mir ist wichtig, dass sie etwas lernen und zudem haben sie auch noch viel Spaß an den bunten Gewächsen.“

Seit 2009 ist der ehemalige Chemielaborant an der Gesamtschule Wulfen als Schulverwaltungsassistent im naturwissenschaftlichen Bereich tätig. Auch diese Aufgabe füllt den sportlichen Dorstener aus, der durch diese Tätigkeit auch wieder neue Erfahrungen machen konnte. Wenn es zeitlich möglich ist, schwingt er sich aufs Rad oder reist mit seiner Frau gerne nach Frankreich. So kommt Langeweile bei Hans Fermer erst gar nicht auf.

Foto oben rechts: Auch das Bergsteigen gehört zu Hans Fermers Hobbys

Text: Martina Jansen
Fotos: Christian Sklenak